YO DE MAYOR QUIERO SER POLICÍA

ELIANA GONZÁLEZ

MARÍA FERNANADA TAMAYO

SU INFANCIA

 María Fernanda Tamayo nació en el siglo XX en Pastaza, Ecuador. María desde los 8 años demostró indicios de su vocación por formar parte de la policía. Su madre siempre la apoyó en sus aspiraciones, sin embargo, después de terminar el colegio no pudo ser parte de la Escuela Superior de Policía, ya que no se admitían mujeres. Entonces optó por su segunda opción, la tecnología.

POLICÍA

 Dos años después abandonó la carrera porque la Policía Nacional admitía mujeres. Ingresando entre 700 aspirantes de las cuales 32 fueron seleccionadas, siendo parte de la primera promoción de mujeres 1983. Luego de graduarse fueron asignadas a unidades de investigación con cargos más administrativos en áreas como las de migración.

CARGOS IMPORTANTES

Ha ocupado cargos en la Dirección Nacional de Tránsito, Dirección Nacional de Educación, Dirección General de Personal, SAD, entre otros más, aunque uno de sus mayores deseos es poder ser parte del Grupo de Inteligencia y Rescate (GIR), el cual para ese entonces no admitía a mujeres.

CARGOS IMPORTANTES 2

- En 2014 se convirtió en la primera oficial en dirigir la Escuela Superior.
- En 2016 fue ascendida de Coronel al grado de General.
- El 30 de noviembre de 2018 se convirtió en la primera mujer en ser ascendida a General Inspectora de la Fuerza Pública